

Nº 2 JULIO - SEPTIEMBRE ENSEÑANZA POPULAR

ORGANO DE LA UNION POPULAR DE ENSEÑANTES

U.P.E.

- Editorial: ¡LA U.P.E CONTRA EL REFORMISMO!
- ¡VIVA EL FREnte REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTA!
- ¡LA LUCHA REVOLUCIONARIA DE LOS ENSEÑANTES!
 - Contra los despropósitos
 - La verdad del turismo
 - A lo salte el 18 de Julio
 - Contra la minoría minoíquica
 - Campaña 11 de Septiembre
 - Campaña 26 de Septiembre
- INESTABILIDAD LABORAL
- EL ENGAÑO DEL TURISMO, INSTRUMENTO DE OPRESIÓN
- SOBRE EL PUEBLO!
- U.P.E. EN ROSAS SENSAT

PARTIDISTA

LA CULTURA POPULAR ES
UN ARMA PARA LA LIBERACIÓN
DE NUESTRO PUEBLO DE LA
OPRESIÓN, YANQUI-FRANQUISTA

Los trabajadores de la enseñanza venimos sufriendo una fuerte situación de explotación, no solo en cuanto a los miserables salarios y a la poca estabilidad laboral, sino también a nivel ideológico ya que estamos obligados a transmitir las reaccionarias concepciones que el régimen de la Oligarquía yanqui-franquista le interesa se propaguen para mantener al pueblo en el oscurantismo.

Ahora bien ¿que posibilidades de organización para defendernos tenemos?, en primer lugar solo es legal la organización sindical fascista CNS, dentro de la cual los trabajadores solo hemos conseguido que, recibir cárteros golpes de la represión fascista, toda posibilidad de defensa de nuestros intereses en ella es nula.

Por tanto es evidente la necesidad de tener nuestra propia organización sindical, ahora bien ¿que características debe tener para ser auténticamente representativa para que sea el arma de nuestra victoria y de nuestra emancipación?

Una organización sindical para sea auténticamente revolucionaria debe unir la lucha por las reivindicaciones inmediatas, económicas y profesionales a la lucha contra quienes nos tienen sumidos en esta situación, es decir contra la Oligarquía vendida al imperialismo yanqui. El desunir estas dos cosas, en luchar sola y moralemente por reformas parciales no nos conduce a nuestra emancipación, ya que el sistema de opresión que sobre nosotros pesa no es combatido ni derrotado y en algunos momentos puede conceder algunas reivindicaciones aunque nunca las dará todas ya que esto les apartaría del poder.

Teniendo esto en cuenta vemos que las organizaciones reformistas son doblemente traidoras a nuestra lucha, primero porque no se proponen nuestra emancipación y segundo porque aparecen en ocasiones barnizadas de tal modo que pueden llevar a engaño a compañeros sin experiencia, por esta razón es necesario que convatamos duramente toda tendencia reformista y denunciemos a quienes manejaban tras ellas.

Nuestra organización sindical revolucionaria U.P.E. es la verdadera arma de los enseñantes, luchar por un programa reivindicativo que llega hasta el derrocamiento de la Oligarquía, la expulsión del imperialismo yanqui y la constitución de una REPUBLICA DEMOCRATICA POPULAR Y FEDERATIVA.

Y lojos del sectarismo que caracteriza a las organizaciones de masas reformistas, trabaja conjuntamente con más sindicatos tanto de estudiantes como de trabajadores en la construcción de un amplio FRENTE REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTA

"= " VIVA EL FRENTE REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTA " =

Los trabajadores de la enseñanza que hoy nos organizamos en torno a la UNION POPULAR DE ENSEÑANTES, tenemos claro que solo a través de la lucha sindical-revolucionaria conseguiremos ver cumplidas nuestras aspiraciones profesionales, ideológicas y políticas, por ello desde el primer momento hemos unido nuestra lucha reivindicativa a la lucha por un estado del pueblo en el que la Oligarquía haya sido derrotada definitivamente y apartada del poder y el imperialismo yanqui sea expulsado total y definitivamente de nuestra patria acostándole así un duro golpe que acelere su derrota mundial.

En este nuevo estado debe existir autonomía para las diversas nacionalidades de España por ello nos proclamamos por la REPUBLICA DEMOCRATICA POPULAR Y FEDERATIVA.

Ahora bien ¿somos los enseñantes los únicos explotados por esta dictadura yanqui-franquista?. En todos nuestros materiales hemos insistido en que la nuestra es la misma lucha del resto de las clases populares de nuestro país, las cuales luchan a través de sus sindicatos, partidos,

... por los mismos. Juntos con nosotros.

Evidente que cuanto más amplia sea la unión del pueblo contra su enemigo mayor será su fuerza, por esto cuando en Cataluña se creó el comité pro-FRAP la UPE estuvo presente, viendo la necesidad de la creación de este frente, la justicia de los seis puntos de su línea programática y la responsabilidad histórica que nos concernía de unir la lucha de los enseñantes a la del resto del pueblo.

Desde este momento estuvimos trabajando conjuntamente con las organizaciones que lo formaban, en las acciones que se llevaron y en Junio de este año decidimos la integración al comité pro-FRAP de Cataluña siendo esto uno de los pasos más importantes dados hacia nuestra liberación.

La necesidad de unión en la lucha como arma principal del pueblo ha sido algo defendido siempre por las organizaciones que forman el comité pro-FRAP, de ahí la propia constitución del frente, pero nuestra política de unidad no queda solo aquí, nos esforzamos por la discusión y el diálogo con las demás fuerzas sindicales, organizando acciones conjuntas.

La UNION POPULAR DE ENSEÑANTES decidió su integración al comité pro-FRAP de Cataluña considerando que los seis puntos programáticos de lucha son puntos que de hecho están implícitos en nuestra PLATAFORMA-PROGRAMA es decir son puntos por los que ya luchábamos ya que responden a las más inminentes necesidades del pueblo español, viendo la necesidad de la constitución de un frente (en contra de la política sectaria que algunas organizaciones tenían cuando estableciamos contactos).

Porque solo trabajando **TODOS** arduamente y **UNIDOS** venceremos y nos liberaremos de la esclavitud a que el yanqui-franquismo nos tiene sometido.

Desde aquí hacemos una llamada a todos los enseñantes y al resto del pueblo español a discutir y analizar el programa del FRAP, a difundirlo a unirnos fuertemente y prepararnos para la victoria del pueblo.

!!!VIVA EL FREnte REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTA!!!

!!!VIVA LA LUCHA UNIDA DEL PUEBLO POR SU LIBERACION!!!

ORGANIZACIONES QUE COMPONEN EL COMITE

PRO-FRAP DE CATALUÑA.-

PUNTOS PROGRAMATICOS

- | | |
|--------------|---|
| OSO | 1/ El derrocamiento de la reaccionaria Oligarquía que tiene el poder y la exclusión de las fuerzas de ocupación yanquis por medio de la lucha revolucionaria y la expropiación de todos sus bienes. |
| FUDESC | 2/ Profunda reforma agraria. |
| UPE | 3/ Establecer una República Popular y Federativa. |
| CPB | 4/ Derecho a la autodeterminación de las diferentes nacionalidades de España. |
| JJ CC (M.L.) | 5/ Creación de un ejército al servicio del pueblo. |
| PCE (M.L.) | 6/ Eliminación de los restos del colonialismo español. |
| UPM | |

!!! LEE Y DIFUNDE "F R O N T" !!!

==! LA LUCHA REVOLUCIONARIA DE LOS ENSEÑANTES !=

La Unión Popular de Enseñantes (U.P.E.) siendo conscientes de que la fensa de nuestros justos intereses solo podremos lograrlos dentro de una REPUBLICA DEMOCRATICA POPULAR Y FEDERATIVA, para su implantación hemos de luchar con fuerza y decisión contra el actual gobierno impostor y expulsar de nuestra tierra al invasor yanqui.

Para conseguir una mayor efectividad en nuestra lucha nos unimos a todas las fuerzas revolucionarias para la creación de un FRENTE REVOLUCIONARIO ANTIFASCISTA Y PATRIOTA (F.R.A.P.) donde todo verdadero patriota tiene cabida.

"CONTRA LAS EXPROPIACIONES"

Contra la política agresiva del gobierno yanqui-franquista que por medio del AYUNTAMIENTO una vez más muestra su rapiña expropiando a más de 3.000 familias en los barrios de Guineueta, Verdún, Trinidad y otros barrios cercanos. La Unión Popular de Ensorantes (U.P.E.) en coordinación con el resto de las organizaciones del comité pro-FRAP el día 26 de Junio lanzó octavillas y pegón gran cantidad de pasquines en el barrio de Verdún. El día 6 de Julio en la Guineueta se repartieron familia por familia 50 boletines del FRONT (órgano del comité pro-FRAP), junto con el boletín se daban en mano hojas informativas; dimos la alternativa a los afectados de no abandonar las viviendas y boicotear cualquier propuesta legalista con lo que muchos vecinos estaban de acuerdo y reafirmaron no abandonar sus viviendas, hasta que el Ayuntamiento aceptase las condiciones por ellos exigidas. Los vecinos apoyaron en todo momento al comité pro F.R.A.P. y lo demostraron con aportaciones económicas para ayuda a nuestra prensa.

En el barrio de Trinidad se llevó a cabo el reparto de boletines en mano y por buzones.

En Verdún el día 27 de agosto se lanzaron 2.000 octavillas.

En la actualidad se sigue luchando hasta que se impongan las condiciones, que justamente piden los vecinos.

"LA VERDAD DEL TURISMO"

Se ha llevado a cabo una extensa campaña informando al pueblo y a los visitantes que vienen de otros países a pasar sus vacaciones, de cómo el turismo es una fuente de apoyo al actual gobierno traidor, ya que es el único beneficiado con sus divisas.

En las playas y pueblo de Calolla, se dieron en mano 1.000 octavillas escritas en varios idiomas invitando a los extranjeros a abandonar nuestro pueblo hasta que este sea libre del régimen dictatorial.

Se han hecho lanzadas de hojas informativas en la Plaza de la Sagrada Familia y en los barrios Gótico y Barceloneta, dando al pueblo la verdad de que nuestra situación de explotación cumple con el turismo.

"A LA CALLE EL DIA 16 DE JULIO"

El día 16 de Julio día de la traición del franquismo a los pueblos de España se lanzaron y dieron en mano más de 3.000 octavillas en la Rda. de San Antonio y en el Parque de la Ciudadela, aquí se colgó una gran pancarta en el lugar que se bailan sardanas.

También se distribuyeron gran cantidad de pegatinas por toda la ciudad.

"CONTRA LA MANOBAÑA OBRERQUICA"

La Unión Popular de Ensorantes continuamente está denunciando y combatiendo la restauración de la monarquía y lo ha manifestado por medio de pegatinas, y repartos de hojas: En Horta se distribuyeron por los buzones y se hicieron lanzadas en los metros de Horta y Vilapiscina en un total de 1.000.

En Guineueta se lanzaron 2.000 por todo el barrio.

En la estación de metro de Sants se repartieron en mano y lanzaron 500 hojas mientras una comadre hizo una pintada.

En Sta. Eulalia se lanzaron 500 octavillas en el metro.

!!!!LUCHENOS CON ENERGIA Y DERROCAMOS AL GOBIERNO ENERGICO
EL YANQUI-FRANQUISTICO!!!!

=====

"INESTABILIDAD LABORAL"

=====

Los enseñantes, trabajadores asalariados sufrimos las consecuencias del fascismo que en el terreno laboral se hacen más patentes por las malas condiciones de trabajo, los salarios miserables, los convenios a favor de la patronal y la inestabilidad laboral.

Actualmente la reglamentación estipula como período de prueba cuatro meses, período en el cual el miedo a perder el empleo obliga a aceptar las condiciones que el patrón se le antoje establecer. En estos cuatro meses la mayoría de los enseñantes no tenemos seguro social a pesar de estar establecido en la reglamentación desde el primer día de trabajo. En muchos casos, aún pasado los cuatro meses hay que forcejear para conseguirlos y a veces hay que elegir entre la falta de asistencia médica o el desempleo.

En la mayoría de los casos ni si quiera se cuenta con contrato solo un simple acuerdo verbal que en caso de conflicto el patrón puede tergiversar a su conveniencia.

Es principalmente en verano cuando aprovecha cualquier excusa para poner en la calle montones de maestros que se unen a los que ya había en paro.

El 8 de Marzo Carrero Blanco anuncio en el Consejo Nacional del Movimiento la expulsión de los centros de enseñanza de los profesores que "infiltrasen la subversión".

Como consecuencia acogiéndose a la represiva Ley han sido despedidos 54 profesores de instituto, 2 licenciados de enseñanza privada, 37 maestros de enseñanza privada, 60 maestros nacionales y 4 de escuelas profesionales.

El cierre de centros y la limitación de los cursos ha impartir con los títulos anteriores a nueva L.G.E. aumenta el número de maestros en paro y concede más armas al patrón para especular con nuestra fuerza de trabajo, saben que no es problema encontrar otro que ocupe la plaza y les resulta más beneficioso deshacerse de quien exige sus derechos.

Recientemente una compañera fue despedida por su interés en mejorar las condiciones laborales de los trabajadores del centro, ante este despido injusto la dirección de la empresa alegaba el trabajo ineficaz de la compañera (cuán hasta el momento lo había ponderado) en un intento por dar a conocer la verdad, denuncio a la empresa pero como era un colegio en que la dirección estaba formada por los mismos padres, éstos por defender sus intereses económicos (que a la gente de clase alta son muy fuertes) fueron capaces de negar los verdaderos hechos y poner en la calle a la maestra de sus hijos.

Este sólo es un ejemplo de los muchos casos en que los enseñantes se ven despedidos injustamente sin tener el apoyo legal, pues de nada sirve recurrir al Sindicato. El año pasado otra maestra denunció a su colegio pues en todo el curso no la quisieron asegurar el director era un cura relacionado con lo peor de nuestra Oligarquía: Ruiz Giménez y Gil Robles. La Magistratura envió una extensa carta rechazando la demanda; más tarde fue despedida y cuando quiso recurrir a juicio el abogado del Sindicato le aconsejó cejara en su empeño pues con "ciertos cargos no se puede hacer nada" y él no podía ponerse a mal con el Estado ya que de él comía. Si, es cierto que los del Sindicato comen del Estado pero el Estado lo financiamos nosotros con lo que nos roba del salario.

Lo que es cierto que con "ciertos cargos" no se pueda hacer nada por supuesto que con la Ley que es su arma solo nos perjudicanomos pero nosotros hemos de mirar para poner la Ley de acuerdo con nuestras ~~intereses~~ necesidades.

Sabemos que por el Sindicato no mejoraremos nuestra situación pero tenemos fuerza suficiente para olvidarles a denoniar sus armas.

culturales, bibliotecas, museos...

Nosotros solo podemos aspirar a servirlos como camareros, hacerles la cama, limpiar sus zapatos etc. y todos estos puesto de trabajo generalmente en verano, pues en invierno el turismo afloja. Nosotros no necesitamos ser sus sirvientes en verano, podríamos trabajar todo el año en una fábrica, nosotros no queremos que nuestro país exista el servilismo ni se fomenten las drogas ni la corrupción, esto solo puede beneficiar a la degenerada Oligarquía que nos sequa y vende nuestra patria.

No nos oponemos a que trabajadores de otros países vengan a visitarnos, descansamos las relaciones entre los pueblos libres pero España hoy no es libre, los pueblos de España están sometidos por la sangrienta dictadura de la degenerada Oligarquía. Nuestra tierra está vendida al imperialismo y los yanquis hacen de ella su cuartel.

Nosotros aceptaremos a todos los pueblos que nos visiten de buena voluntad, cuando hayamos conseguido nuestra libertad y esto solo será posible dentro de una REPUBLICA DEMOCRATICA POPULAR Y FEDERATIVA, después de haber expulsado de nuestro suelo al odiado invasor yanqui.

!!! FUERA YANQUIS DE ESPANA !!!

!!! FUERA EL GOBIERNO VENDE PATRIAS !!!

!!!VIVA LA REPUBLICA DEMOCRATICA POPULAR Y FEDERATIVA!!!

=====
="U.P.E. EN ROSAS SENSAT"=

Como cada año se han llevado a cabo los cursillos de verano de Rosas Sensat, dentro de un marco de falsa liberalización y progresismo (posibilidad de asambleas, discusión en clase, maestros muy jóvenes y aparentemente muy "promocionados"). Se ha encerrado la verdadera pregunta, tapándola para que no saliera: ¿A QUIEN ESTAMOS SIRVIENDO NOSOTROS, LOS MAESTROS Y ENSENANTES EN GENERAL? ¿QUE IDIOLOGIA VAMOS A IMPARTIR? ¿QUE CLASE ESTAMOS FAVORECIENDO?

Evidentemente, pese a este ambiente progresista, no interesaba la respuesta a esta pregunta dado el carácter burgués de quienes manejan Rosas Sensat, a los que no interesa ni poco ni mucho el que la cultura sea de y para el pueblo.

En cambio, si pueden dedicarse a embellecer la L.G.E., que responde a sus intereses, aún a costa de dejar a un lado sus tan exaltados métodos activos, sus nuevas tendencias pedagógicas y su trabajo con el ICE, aceptar su ayuda y su dirección, convirtiéndose así en sus aliados con todo lo que ello representa.

Rosas Sensat no está trabajando pese por una educación del pueblo sino por los intereses de una burguesía (principialmente la gran burguesía, grandes financieros y terratenientes) que son los que están ejerciendo su opresión sobre las masas populares y tienen perder su sistema de opresión ideológica.

La UPE acudió a los cursillos por ser un núcleo de concentración de enseñantes con inquietudes.

Es importante para todos conocer la existencia de nuestra organización (sindicato democrata opuesto a la CGT) por eso desplazamos nuestras fuerzas: aparte del contacto directo por medio de diálogos e intervenciones en las asambleas, pusimos diariamente de 30 a 50 pegatinas con nuestros principios objetivos. Se distribuyeron por los distintos pueblos y a la entrada, octavillas, primero sobre la L.G.E. y las alternativas a tomar y después otra serie denunciando las verdaderas características de aquel núcleo de apoyo a la Oligarquía hacia los que van sus únicos intereses. En esta octavilla denunciamos también a las organizacio-

V
No permitamos ningún despido en nuestro centro, negémonos a trabajar unidos, si algún compañero no goza de seguro o ha sufrido alguna sanción. Obligemosles a aceptar nuestras Leyes puesto que solo los que trabajamos tenemos derecho al fruto del trabajo.

! NO A LA C.N.S. !

! U.P.E. ES NUESTRO SINDICATO !

=====
="EL ENGAÑO DEL "TURISMO" INSTRUMENTO DE OPRESIÓN SOBRE EL PUEBLO"====

Todos somos testigos de la gran cantidad de extranjeros que vienen a pasar sus vacaciones a nuestro país. Cada año es mayor su número y mayor el esfuerzo del "gobierno español" por fomentarlo. Este interés es por dos razones.

1º Recibir gran cantidad de divisas fortaleciendo así su poder económico.

2º Estos visitantes al venir reconocen la dictadura fascista (Franco y sus aliados los imperialistas yanquis).

Por parte de los países extranjeros, la finalidad del imperialismo (capitalismo internacional) era de ampliar su negocio inundando España de urbanizaciones, hoteles, salas de fiestas, cadenas de supermercados etc...

Es claro que el imperialismo y las capas dominantes españolas (Oligarquía) tienen los mismos intereses: Desarrollar el turismo. La Oligarquía vende patria facilita sin ninguna limitación las inversiones en España del capital extranjero, que compran nuestras montañas, nuestras playas etc... convirtiendo el suelo español en un solar que se vende por parcelas. El imperialismo protege su negocio dispuesto a apoyar económica y militarmente (los E.E.U.U. tienen más de 30 bases militares en España lo que nos da un claro ejemplo del apoyo yanqui al degenerado gobierno traidor).

La Oligarquía española trata por todos los medios de engañarnos e intenta por medio de la publicidad, hacernos creer que el turismo nos beneficia a todos cuando son ellos los únicos que sacan provecho y nosotros perjudicados.

El dinero que deja el turista en el país se queda en los bolsillos de quien más servicios (hotel, viajes en avión, tren, piscina etc.) le puede ofrecer y esto está totalmente controlado por los grandes capitalistas. Por lo contrario nosotros, el pueblo no podemos disfrutar de estos lujos, pero si sufrimos una mayor explotación:

1º El precio de todos los alimentos sube pues hay más gente para comprar lo mismo que teníamos para nosotros y el que más paga se lleva lo mejor, así que tenemos que aguantarnos con los productos de mala calidad y caros.

2º El dinero que se gasta para traer y servir a este turismo es un despilfarro criminal, cuando en el país se construyen hoteles y complejos turísticos, faltan:

Escuelas - hay maestros parados o mal pagados y niños sin escolarizar.

Hospitales - Hay médicos sin paro o subempleo y la asistencia médica es mala por falta de medios.

Industrias - Hay obreros perdidos y los que trabajan lo hacen en peores condiciones.

Transporte - Faltan autobuses y buen servicio de metro.

Sin embargo hay un buen servicio de aviones y cruceros marítimos, toda España está llena de boites y Night-Clubs cuando nos faltan centros

nos que pretenden una alianza con la clase dominante, abandonando así la lucha del pueblo por su libertad. Estas organizaciones estaban claramente apoyadas por todos los miembros de Rosas Sanset, teniendo campo libre para la difusión de su engañosa prensa.

UPE colocó carteles resaltando los puntos más claros a combatir y los objetivos a conseguir. También se hizo un reparto en mano del N°1 de nuestro boletín, en la puerta de entrada. Este reparto de 250 ejemplares, se llevó a cabo con la colaboración de miembros de otras organizaciones del comité pro-FRAP, se cotizó voluntariamente en apoyo a nuestra prensa, con lo que se consiguió, además de la difusión de nuestra información y objetivos, conocer la adhesión que en las distintas campañas se había logrado.

La UPE estuvo en Rosas Sanset como pretendemos estar siempre que haya conciencias, hasta que todos nos hayamos unido y nuestra fuerza unida a la del resto del pueblo, consiga la implantación de una REPUBLICA POPULAR Y FEDERATIVA donde se imparta una cultura popular.

CONTINUACION DE LA PAG. 5

"CAMPANA DEL 11 DE SEPTIEMBRE"

El día 11 de Septiembre la UPE en coordinación con el resto de las organizaciones del comité pro-FRAP, llevó a cabo una campaña antimonalquista, lanzando en el metro de Sta. Eulalia a las 6 de la mañana, 500 octavillas, pegándose también 6 pasquines y pegatinas.

En el barrio de Gracia en Trevesera de Dalt con Massens a las 8 y 12 minutos de la tarde se lanzaron 500 octavillas.

"CAMPANA DEL 26 DE SEPTIEMBRE"

El día 26 de Septiembre, día en que el asesino Franco vandió nuestro territorio a los imperialistas yanquis. La U.P.E en coordinación con el comité pro-FRAP, efectuó una campaña antiyanqui y antirepresiva.

Martes 19 Septiembre, en el barrio de Horta a las 8 de la tarde se pegaron 12 pasquines y 16 pegatinas.

Miércoles 20, en el barrio de Gracia a las 7,30 - 8.10 de la tarde, se pegaron 15 pasquines, 22 pegatinas y se hicieron 4 pintas con la consigna ¡NO A LOS CONSEJOS DE GUERRA!.

Jueves 21, UPE en coordinación con OSO repartió en mano 180 octavillas en ILCOZA, hay que destacar la gran acogida por parte de los obreros de la empresa.

Sábado 23, en el metro de Horta se pegó un cartel con la bandera Republicana de fondo, de 70 x 50 con las consignas ¡FUERA YA QUIES DE ESPAÑA! y ¡VIVA LA LUCHA DE LOS PUEBLOS POR SU INDEPENDENCIA! además se pegaron 16 pegatinas en el recorrido de Horta a Vilapiscina.

Domingo 24, Se lanzaron a las 7 - 7,30 de la tarde 300 hojas en la calle Puertaferrisa.

Lunes 25, Se lanzaron a las 3 de la tarde 300 hojas en la Plaza Villa Madrid con Cenuda.

Martes 26, Se lanzaron en la Avda. de la Luz 500 hojas, en Diagonal 300 y en Urquinaona 300 estas tres acciones se efectuaron a las 9 de la mañana..